

Efektivitas CSR Job Pertamina-Petrochina East Java dan Mobile Cepu Limited di Kabupaten Bojonegoro

Abstrak :

“Tanggung Jawab Sosial Perusahaan (Corporate Social Responsibility/CSR) merupakan awal dari munculnya teori tentang perlunya sebuah perusahaan membangun hubungan harmonis dengan masyarakat setempat. Hal ini juga berlaku bagi kedua perusahaan besar yang beroperasi di Kabupaten Bojonegoro yaitu Job Pertamina-Petrochina East Java dan Mobile Cepu Limited. Pada dasarnya program CSR yang terkait langsung dengan masyarakat dan dicanangkan oleh perusahaan Petrochina maupun MCL sama, antara lain: bantuan dana bergulir, bantuan perlengkapan, peralatan pertanian, HIPPA, pelatihan perbengkelan, tata rias dan kewirausahaan hanya pada implementasi programnya saja yang berbeda. Setelah dianalisis menggunakan parameter ketepatan sasaran program, tujuan program, tingkat sosialisasi program dan pemantauan dari petugas terkait serta temuan-temuan data yang lain maka diperoleh hasil penelitian tentang efektivitas dari program CSR perusahaan Petrochina dikatakan efektif namun tidak demikian dengan CSR MCL yang hasilnya tidak efektif. Walaupun jumlah program CSR perusahaan MCL yang dilaporkan ke publik jauh lebih banyak bila dibandingkan dengan CSR perusahaan Petrochina namun dampaknya pada masyarakat Ring Satu dapat dirasakan pada masyarakat Desa Campurejo, Ngampel dan Sambiroto bila dibandingkan dengan masyarakat Desa Gayam, Ringin tunggal dan Begadon. Seringkali kepentingan perusahaan diseberangkan dengan kepentingan masyarakat. Sesungguhnya perusahaan dan masyarakat memiliki saling ketergantungan yang tinggi, saling ketergantungan antara perusahaan dan masyarakat berimplikasi bahwa baik keputusan bisnis dan kebijakan sosial harus mengikuti prinsip berbagi manfaat (shared value), yaitu pilihan-pilihan harus memberi manfaat kedua belah pihak.”

Keyword :

Daftar Pustaka :

Andreas, Lako. CSR Bukan Beban Tetapi Investasi Unika 2008 Semarang
Budiardjo, Miriam. Dasar-Dasar Ilmu Politik Gramedia Pustaka Utama 2005 Jakarta
Bungin, Burhan. Metodologi Penelitian Sosial Airlangga University Press 2001 Surabaya
Chambers, Robert . Pemberdayaan.Konsep, Kebijakan dan Implementasi Bina Aksara 1990 Jakarta
D, Tampubolon. Perguruan Tinggi Bermutu, Paradigma Baru Manajemen Pendidikan Tinggi Menghadapi Tantangan Abad ke-21. : Sinar Harapan. 2001 Bandung